
 

 
７月４日、神原勝氏による

市民公開講座「未来を創る

議会の役割」を開催し、沢

山の市民の方々に参加いた 

だきました。 

 

 

日
ご
ろ
か
ら
留
萌
市
議
会
に
対

し
ま
し
て
、
ご
理
解
と
ご
協
力
を

賜
り
厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

昨
年
、
市
議
会
で
は
「
留
萌
市

議
会
基
本
条
例
」
の
素
案
を
ま
と

め
、
市
民
意
見
の
募
集
を
す
る
と

と
も
に
、
十
月
二
十
九
日
か
ら
市

内
八
ヵ
所
で
市
民
説
明
会
を
開
催

し
、
こ
の
条
例
の
取
り
組
み
を
説

明
す
る
中
で
、
忌
憚
の
な
い
貴
重

な
意
見
を
多
数
拝
聴
し
た
と
こ
ろ

で
す
。 

 

こ
の
条
例
は
、
皆
さ
ま
に
わ
か

り
や
す
く
、
市
民
が
参
加
で
き
る

開
か
れ
た
議
会
を
実
現
す
る
た
め

の
基
本
的
な
活
動
の
原
則
を
定
め

る
も
の
で
、
市
民
説
明
会
の
ご
意

見
か
ら
、
議
会
に
対
す
る
市
民
の

皆
さ
ま
か
ら
の
期
待
の
大
き
さ
を

実
感
さ
せ
ら
れ
た
と
こ
ろ
で
す
。 

 
 

改
め
て
、
議
会
と
し
て
の
責
任

の
重
さ
に
、
議
員
一
人
ひ
と
り
が

身
の
引
き
締
ま
る
思
い
を
し
て
い

る
と
こ
ろ
で
ご
ざ
い
ま
す
。 

今
こ
そ
、
こ
の
「
議
会
基
本
条

例
」
の
制
定
を
議
会
改
革
の
さ
ら

な
る
始
ま
り
と
し
て
、
真
の
地
域

主
権
の
仕
組
み
を
築
き
、
市
民
の

皆
さ
ま
と
力
を
合
わ
せ
て
「
住
ん

で
よ
か
っ
た
、
こ
れ
か
ら
も
住
み

続
け
た
い
」
と
思
え
る
ま
ち
づ
く

り
を
目
指
し
、
そ
の
実
現
に
向
か

っ
て
ま
い
進
す
る
決
意
を
議
員
一

同
、
新
た
に
し
て
お
り
ま
す
の
で
、

皆
さ
ま
の
一
層
の
ご
指
導
と
ご
協

力
を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願
い
申
し

上
げ
ま
す
。 

 

留
萌
市
議
会
議
長 

小
野 

敏
雄 

 

さ
ら
な
る 

議
会 

改
革
を
！ 

 

振り返る！2013の議会活性化 

試行していた一般質問の模

様をラジオ放送しているこ

とに関して、議員自ら街頭

で、また町内会に対し、市民

アンケートを行いました。 

 

 ５月  ７月 

 

アンケートの結果を受け、 

協議の結果、希望の多かった

平日夕方７時からの時間帯

で、一般質問のＦＭラジオの

本格放送を開始しました。 

 

 ６月 

主な行事の報告です！ 

 

 10月 

写真：留萌市議会議場・議員16名 

“市民に対する議会の約束”

議会基本条例の素案が作成

され、それについて議会初の

市民説明会を開催しました。 

 

議
会 

新
年
号 

だ
よ
り 


